
Protokoll:

Die antragstellende Fraktion begründet ihren Antrag.

Herr Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor
(ST/0087/2023).

Die WGS-Fraktion unterstütze diesen Antrag.

Die CDU-Fraktion führt aus, dass die Verwaltung aus haushaltstechnischen Gründen nicht
auf diese Einnahmen verzichten dürfe und folgen daher der Stellungnahme der Verwaltung.

Auch die Fraktionen der FW, FDP und AfD kündigen an, den Antrag abzulehnen.


